

# 天草・牛深との交流！ハイヤ祭りに参加！

## (横軸連携)

4月19日、20日の両日、高森町から住民・職員など約40人が天草市牛深町の「牛深ハイヤ祭り」に昨年に引き続き参加しました。

これは、高森町の飲食店組合と天草地域の交流をきっかけに行政がバックアップをはじめたもので、「阿蘇と天草地域の横軸連携」を強化する事業の一環として実施しました。



## 「審査員特別賞」を受賞!!



メイン会場のお祭り広場では、阿蘇の特産品である「霊山」やJ A阿蘇青壮年部による赤牛などの販売が行われ、ステージでは高森にわか披露やS K G（酒粕ガールズ）のライブなど、天草市の全面的なご支援により、高森を大々的にPRすることができました。

20日午後には、総踊り参加団体を審査及び表彰するハイヤ踊りコンテストが開催され、高森町は「審査員特別賞」を受賞しました。

ハイヤ祭りに参加した高森町の住民・職員一同は、天草の「おもてなし」に感動と感謝の気持ちでいっぱいとなりました。天草の方々が高森町へお越しになられた際は、心からの「おもてなし」をし、連携を深めていきましょう。

## 南阿蘇ビジターセンター リニューアルオープン★

4月19日、南阿蘇ビジターセンターの展示がリニューアルされ、オープン式典が行われました。

今回リニューアルした展示のコンセプトは「いのち輝く阿蘇」。阿蘇に住む生き物や火山の概要を紹介し、阿蘇の大自然と共に営み育まれてきた暮らしや文化を、ジオラマなどを通じてわかりやすく説明されているほか、休憩スペースや書籍コーナーなども充実しています。



豪華な顔ぶれをお招きし、華やかにテープカット